

2022 KES and FES Árbol generoso



Estimadas familias del distrito escolar de Kewaskum!
Es la hora de abrir nuestros corazones otra vez para ayudar a las familias de nuestra comunidad que necesitan ayuda.

Le pedimos por donaciones de nuevos juguetes para niños de uno hasta 18.

Vamos a coleccionar juguetes en ambas escuelas primarias desde el lunes, 21 de noviembre hasta el lunes, 12 de diciembre.

Habr  un lugar cerca de la oficina para dejar los regalos no envueltos.

Van a donar los regalos a familias y j venes del distrito escolar de Kewaskum y el condado de Washington a trav s del *Gingerbread House*.



Si es una familia que le gustar a un poco de ayuda este a o por favor llame a su consejera:



En KES, avisa a Jody

Mundigler-Hemauer a 626-3101, ext. 1105

o e-mail a jmundigler@kewaskumschools.org



En FES, avisa a Carmen Klenner, 626-3102, ext. 7111

o e-mail a cklenner@kewaskumschools.org

Gracias por su apoyo y amabilidad en animar las festividades para las familias de nuestra  rea!



Si tienes preguntas por favor avisa a nuestras consejeras arriba.

